



22.12.2017 14:52 CET

PRIMARK-Mitarbeiter spenden für Bärenherz

Am 22. Dezember besuchten zwei Mitarbeiter des Leipziger PRIMARK das Kinderhospiz Bärenherz. Gemeinsam hatte das Team 770 Euro gesammelt.

Wir bedanken uns ganz herzlich für das großartige Engagement!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und

die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325